

Freitag, 23. August 2019



## AVL eröffnet Digitallabor

**REGENSBURG.** Die AVL Software and Functions GmbH hat an ihrem Unternehmenssitz im Gewerbepark ein neues Digitalisierungslabor eingerichtet, das von Regensburgs Bürgermeisterin Gertrud Maltz-Schwarzfischer und AVL-Geschäftsführer Dr. Georg Schwab eröffnet wurde. Der Spezialist für Entwicklung, Simulation und Testen von Antriebssystemen schafft in seinem „Digi.space“ einen kreativen Workspace, in dem die Mitarbeiter Raum finden, ihre eigenen Ideen zu entwickeln. Themen wie Connectivity oder Smart City sollen hier vorangetrieben werden. AVL erhofft sich von der Arbeit im „Digi.space“ auch Erkenntnisse, wie interne Prozesse durch Digitalisierung und Automatisierung noch effizienter gestaltet werden können. (wz) Foto: AVL